
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

井上さちこ応援団：廿日市市福面 3-14-14  討議資料 
Ｅメール：luckey@network.email.ne.jp HP：http://www.inoue-sachiko.com/ 

新しい生活様式を取り入れながら、 
人との絆を大切にしたいですね。 

初心を忘れないように、５年前から毎週月曜日に阿品 

台交差点で挨拶運動をしています。公職選挙法上名前 

を出せないので、ピンクの服と旗でご挨拶です。 

令和４年４月オープンの予定で、賑わいの

場の創設として今年５月から建設が始ま

りました。私は、平成２３年に商工会の皆

さんの要望を知り、合併前の平成１７年に

作られた「大野支所跡地利用検討会の報

告書」が埋もれていることを、平成２３年３

月、６月、９月と連続して一般質問をしまし

た。特に６月には、商工会青年部がたたき

台を作られた「道の駅」構想に特化して質

問しました。その後 16 年間も商工会の皆

さんが地道な取り組みを継続され、この

たび実を結んだことに感銘を受けていま

す。賑わいの場づくりと共に産業振興のメ

ッカとなるよう期待しています。 

今年５月から２年間、議会運営委員長  と
として、前委員会から申し送りのあった 
22項目の課題に取り組みます。 
 

① 議員定数について、議会は議員定数

調査特別委員会を設置しました。私

たちの会派（新政クラブ）では、現２８

人から２４人へと削減を提案しまし

た。 （この度の市議選挙では、定数

を１４人とする公約の議員が多く立候

補しました。）本市の人口減少にあわ

せて、少数精鋭の議会が望まれます。 

② 現在の常任委員会数４を、議員が  

多くの議案にかかわれるよう、私た

ちの会派は、３委員会にと提案しまし

た。 

③ 平成２５年にできた議会基本条例の

見直しと、またこの度の「河井事件」

では、廿日市市議会議員政治倫理条

例上、明らかに政治倫理基準に反す

る疑いがある議員がいても、議員が

審査請求をしなかったことで、条例

が活かされませんでした。議員自身

が作ったこの２つの条例の再検討を

します。 

大野町商工会建設の「まちの駅」と商工会事務所

の複合施設 （平屋木造・延べ床面積８００㎡。 

整備費は約２億４千万円で、市の補助を受け建

設。屋外にはイベントスペースも備える計画） 

 

 

 

 

 

 

 

  ５月着工大野支所隣接地 まちの駅    議会運営委員長として取り組みます 

 

http://www.inoue-sachiko.com/


 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

     

            

 

 

 

 
  
 

  
 

 
 

 
 
 
   

   

 

     
 

 
 

 

 
   

 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

井上さちこの令和３年６月議会の一般質問 「生理の貧困」について(要旨) 

井 上 さ ち こ は、 い の ち を ま も る 政 治 に 取 り 組 み ま す。 

令和３年７月２１日宮島訪問税、総務省同意。令和 5年から観光客１人１００円

 

本年３月に大学生らが立ち上げた団体「#みんなの生理」が、若者へのネット調査

をした結果、5 人に 1 人が「経済的な理由で生理用品を買うのに苦労した」と答え

ています。 本市も６月１日から小・中学校、市役所などで配布するが、① 配布対象

者への周知方法は？また配布時には人権擁護の配慮を ② 配布対象に廿日市市内の大

学、高校がないが、対策はしないのか ③配布数が２００セットでは、少ない。民間団体や

市民から生理用品の寄付の申し出があった場合の協力体制について、考えているのか。

④この事業の継続化について、考えているかなどを問いました。 

 

平成１７年の合併選挙で団地の浄化槽を公共下水に繋ぎ込むという公約は、平成 21 年 3
月の井上さちこの一般質問の結果、「１区青葉台と宮島ニュータウン、 ２区グリーンハイツ
は、廿日市市処理区に変更し、団地の浄化槽を早期に繋ぐ」と答弁を得ました。グリーンハイ
ツ、青葉台は早期の繋ぎ込みが実現し、その後物見団地、前空（宮島台）団地も繋ぎ込みが完
了しました。皆さんからご相談をいただき、一緒に活動し、昨年は宮浜の大野サンハイツ、今
年９月には宮島口東の宮島ニュータウン・宮島台ビューハイツの繋ぎ込みも完了します。 

 

宮島島民を除く観光客などからフェリー乗船料に１人１００円を 

上乗せして徴収します。新しい券売機や自動改札機の導入などで

令和 5 年度中からの徴収を目指しています。市は、新型コロナウ

イルス感染症の状況を考慮するという考えですが、私は「原因者

課税」という観光客による行政サービスの増大を課税の理由とし

ている以上、準備が整い次第、徴収すべきと考えています。また、 

２８年間宮島町役場で仕事をしましたが、親の介護で宮島を訪れ

る子どもたちの姿が印象に残っていたため、「年間パスポート  

（１年１人５００円）」制度を提案した結果、導入されました。 
 

 

昨年の女性議員クラブ総会の様子 

 

 

 

 

 

  

廿日市市女性連

合会の会長とし

て、広島県地域女

性団体連絡協議

会の活動に参加し

ています。今年、  

活性化委員会委

員に任命されまし

た。女性の視点を

活かして、市町で

取り組むべきこと

を首長に提案して

行くことを提案し

ました。 

平成 16 年から
仲間と共に乳が
んの早期発見・ 
早期治療のピン
クリボン･キャン
ペーンに取り組
んで、今年で１７
年目になりまし
た。大切な人の
ために、すすん
で乳がん検診を
受けましょう！ 
    
 

令和 2年度の総会で、広島県女性議員クラブ
の会長を拝命しました。令和２年８月現在、県
内の女性議員は 61名です。 

任意参加のクラブですが、女性議員で意見を
まとめて、暮らしが良くなるように頑張って
いきたいと思っています。 

団地の浄化槽を公共下水道に繋ぎ込むよう一般質問し、実現しました！ 

井上さちこの市民活動 

 




